

Folter: Angriff auf die Menschenwürde

EIN KAHLER RAUM
SEIT TAGEN KEIN SCHLAF
MÜDE
KURZ VORM EINSCHLAFEN
EIN SCHLAG INS GESICHT
MÜDE
KURZ VORM EINSCHLAFEN
EIN SCHLAG INS GESICHT
EIN SCHLAG INS GESICHT
EIN SCHLAG INS GESICHT

BIS DU ETWAS DAGEGEN TUST.

Schläge, Tritte, Elektroschocks, Isolation, Vergewaltigung, vorgetäuschte Hinrichtung, Verbrennungen, Schlafentzug, Einsatz von Zangen, Drogen, Hunden ...

Folter gehört zu den schlimmsten Verbrechen, die Menschen angetan werden können. Sie ist ein fundamentaler Angriff auf die Würde des Menschen. Wer gefoltert wird, verliert einen Teil seines Menschseins.

Im Mai 2014 startete Amnesty International die globale Kampagne Stop Folter. Vor 30 Jahren wurde die Antifolterkonvention der UN verabschiedet, welche in 155 von 193 Staaten ratifiziert worden ist. Recherchen von Amnesty International konnten zeigen, dass dennoch in 141 Staaten weiterhin Folter und Misshandlung stattfinden.

Amnesty International Darmstadt beteiligt sich mit verschiedenen Aktivitäten an der Kampagne.

Weitere Informationen:

<http://www.stopfolter.de>

<http://www.amnesty-darmstadt.de>

Kontakt:

amnesty@kutsmichel.de (Eberhard Kutsmichel)

bartels-darmstadt@t-online.de (Matthias Bartels)

**AMNESTY
INTERNATIONAL**

